

## Pangdam I/BB Kunker ke Korem 032/Wirabraja

Syafrianto - [PASAMAN.JURNALIS.ID](https://PASAMAN.JURNALIS.ID)

Nov 4, 2024 - 13:54



Padang - Pangdam I/Bukit Barisan, Mayjen TNI Mochammad Hasan, didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah I/Bukit Barisan, Ny. Anggi Mochammad Hasan melaksanakan kunjungan kerja ke Korem 032/Wbr, Senin (04/11/2024).

Kedatangan Pangdam I/Bukit Barisan beserta rombongan di Bandara Internasional Minangkabau (BIM) disambut langsung oleh Danrem 032/Wbr

Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I/BB Ny. Trismi Wahyu Eko Purnomo beserta para Kasi KOREM 032/Wbr.

Image not found or type unknown



Dari Bandara Internasional Minangkabau Pangdam beserta rombongan menuju ruang transit Makorem 032/Wbr, istirahat sejenak kemudian bergerak menuju Lapangan Tenis Indor untuk melaksanakan tatap muka dan

memberikan pengarahan kepada prajurit, PNS dan Persit di lingkungan Korem 032/Wbr, sementara personil satuan diluar Garneziun kota Padang (Kodim jajaran KOREM 032/Wbr dan Yonif 131/Brs) mengikuti acara secara virtual.

Image not found or type unknown



Kegiatan di Lapangan Tenis Indor Makorem 032/Wbr, Danrem mengucapkan selamat datang kepada Pangdam I/BB beserta rombongan dan juga melaporkan kesiapan prajurit dan keluarga besar KOREM 032/Wbr untuk menerima pengarahan yang dilaksanakan secara tatap muka dan secara virtual ke satuan jajaran diluar kota Padang.

Tampak suasana keakraban dan penuh kebersamaan, Pangdam mengucapkan terima kasih atas penyambutan yang luar biasa kepada seluruh personel Korem 032/Wbr.

Dalam arahannya, Pangdam berpesan agar kita selalu menjaga dan membina keluarga, jaga kesehatan dan jauhi pelanggaran dan juga mengingatkan kepada seluruh anggota Korem 032/Wbr untuk menjauhi pelanggaran, khususnya yang sedang marak saat ini seperti judi online, kasus werfing dan narkoba.

“Saya harap kita semua saling mengingatkan dan menjaga, karena kita punya tanggung jawab bersama dalam mencegah pelanggaran dan para Dansat agar melaksanakan pengawasan melekat terhadap anggota masing masing,” tegas Pangdam.

Selain itu Pangdam menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang telah bekerja dengan baik selama masa kepemimpinannya, ungkapnya.

Di akhir arahnya, Mayjen TNI Mochammad Hasan berpamitan kepada seluruh anggota dan memohonan maaf apabila ada kesalahan selama sama sama bertugas di Kodam I/BB serta memohon doa restu untuk melanjutkan tugas sebagai Sesmenko Polhukam. Ia berharap dapat menjalankan amanah dengan baik di jabatan barunya.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian cinderamata oleh Danrem 032/Wbr Kepada Pangdam I/BB dan Ibu Ketua Persit KCK PD I/BB sebagai kenang-kenangan dengan harapan hubungan kebersamaan dapat terjalin saat ini dan dihari akan datang.

Turut hadir dalam kegiatan tatap muka tersebut Danrem 032/Wbr, Asrendam I/BB, Kasrem 032/Wbr, Kasiren Korem 032/Wbr, Para Kasi Kasrem 032/Wbr, Para Dandim Jajaran Korem 032/Wbr, Para Dan/Kabalak, Prajurit, Persit dan PNS Jajaran Korem 032/Wbr.